

OEA sin fondos para sus programas de ayuda a AL

Nueva York, junio 26 (AP). La organización de los Estados Americanos (OEA) se verá obligada probablemente a suspender sus programas de ayuda a América Latina por falta de fondos, dice hoy el diario The New York Times.

En una nota fechada en Washington, el diario sostiene que un informe presentado ante el comité de presupuesto de la organización de 31 países indicó el jueves que la OEA enfrenta un déficit de 20

millones hacia fines de año, y que la mitad de ese total se debe a una reducción de la contribución norteamericana.

Según el diario, el informe sostiene que, ante esa situación, la OEA "encara la posibilidad de suspender todas sus actividades".

"Esta es la peor situación que hemos enfrentado jamás", dijo según el Times el secretario general de

—Pasa a la página 37—

\$3 millones habría costado en EU juicio a narco colombiano

Jacksonville, Florida, EE. UU., Junio 26 (AP). Los costos extraordinarios del proceso al narcotraficante Colombiano Carlos Lehder Rivas habrían ascendido a unos 3 millones de dólares, pero un fiscal dijo que mucho mayor fue el costo para la sociedad de las actividades del convicto.

Lehder Rivas podría ser condenado a prisión perpetua más 150 años de cárcel, al cabo de uno de los más importantes procesos contra el narcotráfico, que se inició en octubre pasado y termi-

—Pasa a la página 73—



DENUNCIARA. Miami, Junio 26 (AP-cablefoto). El derrocado presidente de Haití, Leslie Manigat, reiteró hoy su disposición de denunciar el golpe de estado militar contra la democracia.

Sube en Panamá el índice de desempleo

Panamá, Junio 26 (AP). La crisis que vive Panamá desde hace un año ha ocasionado graves daños a la economía del país y provocado un alza del desempleo, que se incrementó en un 17.2 por ciento en los primeros seis meses, se informó oficialmente.

Al comparecer anoche —Pasa a la página 73—



NIEGA. Ciudad de Panamá, Junio 26 (Reuter). El Gral. Manuel Antonio Noriega niega ante corresponsales de prensa que en Panamá existan comandos cubanos al servicio del gobierno.

Nuevas represalias rusas contra régimen canadiense

Moscú, Junio 26 (Reuter). La Unión Soviética replicó hoy a las últimas expulsiones de sus diplomáticos en Canadá, declarando a otros ocho canadienses persona non grata y retirando a 25 empleados soviéticos de la embajada canadiense en Moscú, dijo la agencia

noticiosa TASS. El vicecanciller Alexander Bessmertnykh convocó al embajador canadiense Vernon Turner y le dijo que el agregado de Defensa, Larry Bowen fue expulsado del país por actividades incompatibles con

—Pasa a la página 49—

CIA afirma que Khomeini morirá antes de fin de año

Washington, Junio 26 (DPA). Un informe confidencial elaborado por la Central de Inteligencia Norteamericana (CIA) para la Casa Blanca afirma que el líder espiritual iraní, el Ayatollah Khomeini, morirá antes de fin de año víctima de un cáncer de hígado, re-

vela hoy el "Washington Post".

Según el diario, funcionarios norteamericanos dijeron que el informe de la CIA cita a médicos occidentales que atendieron a Khomeini. Los especialistas afirman que el hígado de

—Pasa a la página 41—

Nuevas revelaciones en escándalo del Pentágono

Washington, Junio 26 (UPI). Consultores de la industria militar que aparecen como sospechosos en el escándalo del Pentágono, entregaron informes de estudios inservibles a las compañías que representaron, y en ocasiones utilizaron el mismo informe más de doce veces, recibiendo

pago en cada oportunidad, dijeron hoy fuentes policiales.

Las fuentes señalaron a UPI que los informes de estudios sin valor sirvieron como cobertura a los contratistas de defensa que cobraron subidos honorarios a los consultores, y necesitaban

—Pasa a la página 49—



ACCIDENTE AEREO. Mulhouse, Francia, junio 26 (AP-cablefoto). Policías y equipo de rescate observan los escombros del avión accidentado de la Air France cerca de esta ciudad. Por lo menos 4 personas perecieron y cien resultaron gravemente golpeadas.

Estréllase un avión francés con 127 personas: 4 muertos

Mulhouse, Francia, junio 26 (UPI). Por lo menos cuatro personas murieron hoy al estrellarse un avión Airbus 320 de Air France, con 127 personas a bordo, cuando hacía una demostración ante miles de personas

en un club aéreo local, dijeron las autoridades.

Por lo menos otras 98 personas resultaron heridas en el accidente, ocurrido en el Aeropuerto Habsheim de esta ciudad al Este de Francia,

—Pasa a la página 45—

Irán espera influir en elecciones de los E.U.

Beirut, Junio 26 (AP). El gobierno de Irán tendría la intención de influir las próximas elecciones presidenciales de Estados Unidos, al lograr que en la víspera de esa votación se dejen en libertad a los rehenes británicos cautivos en el

Líbano, dijo una revista libanesa publicada hoy.

El semanario Ash-Shiraa dijo que el acuerdo para liberar a los cautivos británicos surgió durante una visita extraoficial de tres días efectuada a Irán por cuatro le-

—Pasa a la página 73—

Destrucción de 8 aviones soviéticos en Afganistán

Islamabad, Pakistán, Junio 26 (UPI). Una serie de explosiones e incendios posteriores causaron la destrucción de ocho aviones de combate soviéticos, en una de las más grandes pérdidas aéreas del conflicto para

Moscú, además de otro avión de transporte militar derribado y que dejó por lo menos 30 bajas, un diplomático occidental dijo hoy.

Las explosiones ocurrieron en el aeropuerto a

—Pasa a la página 49—

Mantiénesese sequía que abate a los EU

Washington, Junio 26 (UPI). Lluvias cayeron ayer en Texas y partes del nordeste y la costa occidental, pero no hubo alivio de la sequía que está reduciendo a polvo el cinturón agrícola estadounidense y la temperatura se acercó a los 38 grados en partes del centro del país.

"No hay mayor alivio a la vista", dijo

un funcionario del Servicio Meteorológico Nacional, Dan McCarthy, del tiempo seco en los llanos superiores, el medio Oeste y partes del sudeste del país.

Lluvias y tormentas trajeron algún alivio el sábado por la mañana al Area que va del oriente de Texas y el Sur

—Pasa a la página 76—



LLEGAN A PANAMA. Base Howard, Panamá, junio 26 (AP-Cablefoto). Un grupo de 44 miembros de la Fuerza Aérea de Charleston, Carolina del Norte, E.U., llegó aquí para incorpo-

rarse a diferentes labores en el Canal de Panamá. Forman parte del contingente de 250 soldados norteamericanos que en las últimas horas han hecho su arribo a este país.